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１ 開  催  日  時   令和 4 年 1 月 27 日（木） 午後 3 時 30 分～午後 3 時 50 分まで 

２ 場 所   富田林市役所 庁議室 

３ 出 席 委 員   教 育 長                   山口  道彦 

教育長職務代理者               水本 哲也 

委 員          山元 直美 

委 員          勝山 健一 

委 員          南  栄子 

事 務 局  教育総務部長兼教育指導室長     石田 利伸 

生涯学習部長            音羽 伸彦 

生涯学習部次長兼文化財課長     栁田 兼利 

教育総務部次長兼教育指導室次長   西岡 隆 

教育総務課長            木下 治彦 

学校給食課長            松葉 邦明 

生涯学習課長            道籏 覚 

公民館長              阪本 朗 

中央図書館長            野村 三枝 

金剛図書館長            道籏 秀 

教育総務課長代理（書記）      谷塚 昌彦 

４ 公 開 の有 無   公開 

５ 非公開の理由   － 

６ 傍 聴 人 数   0 人 

７ 所 管 部 署   教育総務部教育総務課 
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８ 議事等の内容 

 

木下教育総務課長  それでは、議事に入ります前に、事務連絡から始めさせていただきます。まず、

次回の教育委員会会議の開催日程でございますが、令和 4 年 2 月 16 日（水）の午後

2 時 30 分から、市役所庁議室での開催を予定しております。それでは、本日の議事

日程をご説明させていただきます。お手元の議事日程をご覧ください。 

         日程第 1 につきましては、会議録署名委員の指名について、でございます。 

         日程第 2 につきましては、先月 12 月定例会の会議録の承認でございます。 

         日程第 3 につきましては、教育長報告でございます。今月は、教育委員会の後援

名義承認申請のあった行事について、令和 4 年成人式の報告についての 2 件でござ

います。 

         日程第 4 につきましては、教育委員会の議決を経るべき議案でございます。今月

は、令和 4 年度全国学力・学習状況調査についての 1 件でございます。 

         それでは、教育長、開会をよろしくお願いいたします。 

山 口 教 育 長   それでは、令和 3 年度 1 月定例教育委員会会議を開会いたします。 

         まず、日程第 1、会議録署名委員の指名について、今月は山元委員よろしくお願

いいたします。 

山 元 委 員  よろしくお願いいたします。 

山 口 教 育 長  続きまして、日程第 2、会議録の承認について、先月 12 月定例教育委員会の会議

録について確認していただきまして、何か訂正、付け加え等はございませんか。 

         特に無いようですので、会議録については承認とさせていただきます。 

         続きまして、日程第 3、教育長報告に移ります。今月は 2 件の報告がございます。 

         まず、報告第 24 号、教育委員会の後援名義承認申請のあった行事について、新た

に承認申請があった行事がございますので、①について教育指導室から説明をお願い

します。 

西岡教育総務部次長   それでは、報告第 24 号、教育委員会の後援名義承認申請のあった行事の（1）新た

に承認申請のあった行事につきまして、ご説明いたします。 

         行事名は、全国作文教育研究大阪大会です。主催者は、日本作文の会でございま

す。 

         実施予定は、令和 4 年 8 月 6 日から 8 日まで、エル大阪を会場に実践報告や講演

会が実施される予定で、本市の子どもたちの言語能力の向上につながると考えており

ます。 

         本市教育委員会が定める後援名義の事務処理要領の各条件に適合すると認められ

るため、承認をお願いするものでございます。 

         以上でございます。よろしくお願いいたします。 

山口教育長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はございま

せんか。 

         特に無いようですので、続きまして、これまで承認したことのある行事について、

何かご質問等はございませんか。 

山 元 委 員   ③の南河内子育て連続講座ですが、連続講座という行事名なので、2 月 8 日以外に
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も講座を予定されているのでしょうか。 

西岡教育総務部次長   毎年、連続講座という名称で、年に数回講座を実施されておりますが、今般の新型

コロナウイルス感染症拡大の影響により、開催が限られている状況でございます。 

山口教育長   他に何かご意見、ご質問はございませんか。特に無いようですので、報告第 24 号

につきましては、これで終わります。 

         次に、報告第 25 号、令和 4 年成人式の報告について、生涯学習課から説明をお願

いします。 

道籏生涯学習課長   それでは、報告第 25 号、令和 4 年富田林市成人式の報告について、ご説明申し上

げます。令和 4 年成人式は、感染予防対策を講じた上で、すばるホールで開催をいた

しました。 

         出席者の人数でございますが、新成人 1,172 人の対象者に対しまして、798 人の出

席がございました。出席率は、68.1％で前年比 2.7%の増加となっております。なお、

男女人数ですが、密を避け、スムーズな入場を優先するため、受付を行いませんでし

た。そのため、算出はしておりません。 

         次に、内容でございます。各会場の入り口で、サーモカメラによる検温をおこない

ましたが、発熱のある方はおられませんでした。なお、新成人においては、皆さんマ

スクを付けて来場されておりました。 

         新成人の会場は、大ホール、小ホール、展示室、銀河の間を借り分散会場とし、大

ホールで行う式典映像を、他の会場へ中継で流しました。オープニングには、市内中

学校吹奏学部による演奏の映像を上映し、市歌の斉唱では、富田林市少年少女合唱団

の映像を上映しました。 

         次に、式典ですが、コロナ禍での集まりということで、館内でざわつくこともな

く、所要時間は概ね予定通りの約 30 分で終了いたしました。また、今年は、天気も

良く気温も温かかったため、式典終了後に外環側大階段前や、外環までの敷地で、多

くの成人が歓談する状況がみられました。正午前に敷地からの退出作業を行い、午後

2 時過ぎには、完了いたしました。以上でございます。 

山口教育長   対象者である新成人の数について、ここ数年は 1,300 人台で推移しておりました

が、今年は 1,172 人で、昨年度からは 137 人減少となっています。全国的に年々減少

傾向にあるとは思いますが、減少幅の大きかった理由等はあるのでしょうか。 

道籏生涯学習課長   全国的な少子化によるもので、特別な理由はないと思われます。来年以降の対象者

数も、引き続き注視しながら、取り組んでまいります。 

山口教育長   よろしくお願いいたします。 

山 元 委 員   式典終了後、所用で午後 1 時過ぎに会場の前を通りかかった際には、まだたくさん

の新成人が付近に残っており、係員の方々が交通整理を行うなど、心配していまし

たが、午後 2 時過ぎには退出が完了したということで安心しました。作業等お疲れ

さまでした。 

山口教育長   それでは、他に何かご意見、ご質問等はございませんか。特に無いようですので、

報告第 25 号につきましては、これで終わります。 

         続いて、日程第 4、教育委員会の議決を経るべき議案に移ります。今月は、1 件の

議案がございます。議案第 26 号、令和 4 年度全国学力・学習状況調査について教育
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指導室から説明をお願いします。 

西岡教育総務部次長   議案第 26 号、令和 4 年度全国学力・学習状況調査について、説明させていただき

ます。資料をご覧ください。 

         この度、文部科学省から、令和 4 年度全国学力・学習状況調査への参加に関わっ

て、意向調査がまいりました。 

         事務局といたしましては、令和 4 年度も資料、別紙 1、別紙 2 の回答票のとおり、

参加の方向で考えておりますが、ご審議をお願いしたいと思います。 

         次年度調査でございますが、教科に関する調査では国語・算数(数学)に加えて理

科の 3 教科実施となっております。 

         以上でございます。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

山口教育長   ありがとうございます。ただ今の説明について、何かご意見、ご質問はございませ

んか。 

         特に無いようですので、議案第 26 号につきましては、提案どおり議決とします。 

         以上で本日の日程は、すべて終了となりました。委員のみなさまにおかれまして

は、活発なご意見、ご審議ありがとうございました。 

         これで、令和 3 年度 1 月の定例教育委員会会議を終了いたします。 

 


